

しおかせ

令和最初の運動会が終了しました。

令和元年6月7日（金）

文責：校長 大谷俊浩

【本年度の重点目標】

～考えて動く子ども～

〈学び合い・学習の準備〉〈ふわふわ言葉・もくもく掃除〉〈進んであいさつ・安全な行動〉

〈赤・黄ブロックの同点優勝で幕を閉じる！〉

～保護者・地域のみなさま、あたたかいご声援をありがとうございました！～

30度を越す暑さの中、たくさんのご来賓・保護者・地域の方々にご参加いただき、令和元年度最初の運動会を行いました。気温（暑さ指数）や光化学オキシダント等の影響を勘案し、主なプログラムを午前中に集中させて実施しましたが、おかげさまでプログラムを省略することなく、最後まで行うことができました。

1年生は小学校最初の運動会でしたが、最後までしっかり参加することができ、この2か月間での成長を見せてくれました。6年生は最後の運動会であり、練習の時から引き締まった顔つきで全校をリードしてきました。当日も全力を出し切り、「やりきった」表情をしていました。2年生から5年生もそれぞれの学年・立場で責任を果たしながら、全力を出し切りました。運動会を通して高まった力をこれからの学校生活に生かせるよう支援していきます。



【低学年のチェッコリ玉入れ】



【中学年の競争遊技】



【高学年の集団演技】

〈6,000個達成！ゴキブリ団子づくり〉

6月5日（水）に4年生が、総合的な学習の時間を使い、ゴキブリ団子づくりに挑戦しました。当日は、民生児童委員をはじめ地域の方々の協力を得て、目標とする5,000個を大きく上回る6,000個をつくることができました。子どもたちは、タマネギを切ってミキサーにかけるなど、初めての体験に興味津々でした。

事前の材料の準備や当日の指導など、地域の方々の丁寧なご支援をいただき、ほんとうにありがとうございました。引津の地域の教育力が垣間見られる行事の一つです。

つくった団子は、地域の高齢者宅へ配付したりして有効に使います。これからもこの学習を続けていけるよう、ご支援をお願いします。



【4年生による団子づくり】

〈プール開きへ向けて〉

児童が楽しみにしているプール開きに向けて、6月3日（月）、6年生がプール掃除を行いました。先週は雨天のため、低学年・中学年の掃除は中止となりましたが、当日は汗ばむ天候の中、子どもたちは元気いっぱい掃除に取り組みました。



【6年生によるプール掃除】